
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0541/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Stand der 
Planungen für die Ertüchtigung des Gerätehauses der FF Mainz-Gonsenheim (CDU, SPD, Grüne, 
FDP, ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

Wurde mit den Planungen für den Umbau bereits begonnen? 

Eine konkrete Umbauplanung liegt noch nicht vor. Die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) ist über die 

Notwendigkeit einer baulichen Anpassung des Gerätehauses informiert und hat bereits Überlegungen 

über mögliche Maßnahmen angestellt.  

Nachdem zwischenzeitlich der Doppelhaushalt 2015/2016 der Stadt Mainz durch die Aufsichtsbehörde 

genehmigt worden ist, werden die Planungsgespräche für den Umbau an dem Gebäude in Abstimmung 

mit dem Amt für Wirtschaft und Liegenschaften, der Feuerwehr und der GWM konkretisiert.  

Wird die FF Mainz-Gonsenheim in die Planungen mit einbezogen? 

Die Feuerwehr Mainz-Gonsenheim wird als Nutzer des Gebäudes bei den weiteren Planungen und der 

baulichen Umsetzung eingebunden. 

Wann ist mit dem Baubeginn und der Fertigstellung zu rechnen? 

Derzeit ist eine verbindliche Aussage nicht möglich. Sobald ein Bauzeitenplan aufgestellt ist, wird der 

Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim über die weitere Entwicklung informiert.  

   

Mainz, 16.03.2015 

gez.: Michael Ebling 
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Oberbürgermeister 

 


